
Subject: Wieviel ist möglich?
Posted by rene4432 on Mon, 25 Jun 2007 07:18:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wißt ihr wie breit die Hautstreifen sind die Dr. Heitmann gewöhlich entnimmt?

Subject: Re: Wieviel ist möglich?
Posted by sidd on Mon, 25 Jun 2007 11:33:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hängt wie bei allen anderen auch, von 2 Faktoren ab.

1) Wieviel Grafts brachst du.

2) (Und das ist viel wichtiger) Wieviel lässt deine Kopfhaut zu.

Pauschal kann man das wohl nicht sagen. Aber Heitman gehört zu denen, die wenn es sein
muß auch größere Streifen entnehmen können.
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